

# *Cuba figure parmi les pays à plus bas taux de mortalité infantile*

---



La Havane, 3 janvier (RHC/AIN).- Le quotidien cubain Granma met l'accent aujourd'hui sur le fait que Cuba maintient jusqu'en 2015 le taux de mortalité infantile de 4,2 pour mille, obtenu à la fin 2013 et qui est le plus bas de son histoire.

Elle se situe ainsi parmi les premiers pays au monde ayant le taux le plus bas.

Granma ajoute que les provinces de Cienfuegos, de Pinar del Río et de Villa Clara ont enregistré les taux les plus bas avec 3,0 ; 3,1 ; et 3,2 respectivement.

Santiago de Cuba, Holguín, La Havane, Sancti Spiritus, Guantánamo et l'île de la Jeunesse, restent au-dessous de l'indice national.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42507-cuba-figure-parmi-les-pays-a-plus-bas-taux-de-mortalite-infantile>



**Radio Habana Cuba**